

ベストスコアを目指して!

第7回 パークゴルフ大会

玖珠地区コミュニティ体育部会主催の「第7回パークゴルフ大会」を、11月19日（土）三日月の滝パークゴルフ場で開催しました。

30名の参加者があり、3組4名のグループに分かれ18ホールを回り、歩数計の数値も上がりつつプレーを楽しみました。

競技中は、グループ内にいるベテランの方のアドバイスを受けながら、真剣な表情でカップインを目指して心地よい汗をかきました。

優勝	松尾 静男さん
準優勝	合原正則さん
3位	河野邦明さん

第7回 スポンジボールテニス大会

11月23日（水・祝）塚脇小学校体育館で、玖珠地区コミュニティ体育部会主催の「第7回スポンジボールテニス大会」を開催しました。

この日は21名の参加者が紅白に分かれての団体戦と個人戦（ペア）で対決。熱戦を制したのは白組、個人戦では麻生長三郎さん・麻生キリ江さんペアでした（団体白組は5連覇）。

は、年齢・性別を問わず誰

でも楽しめる屋内スポーツとして体育部会で取り組んでおり、毎週土・日の午後に塚脇小学校体育館で練習をしています。初心者の方の参加も随時募集しています。一緒に練習しませんか？



個人優勝の麻生長三郎さん(右)
麻生キリ江さんペア

優勝	個人戦（ペア）成績
2位	麻生長三郎さん 麻生キリ江さん
3位	金藤勝典さん 梅木ゆかりさん 長野法子さん 梅木純子さん



チーム優勝した白組



カーブミラーを洗う会員

カーブミラー清掃 透明度…グーンとアップ！

交通安全協会玖珠分会（曾我部章玖珠分会長）では、道路の側近にあるカーブミラーの清掃を実施しました。清掃作業は毎年行つていますが、今年は10月30日（日）早朝から3班に分かれ、約4時間かけて玖珠地区内のほぼ全域、約150本のカーブミラーを清掃しました。

異常気象が続くことか

らカーブミラーの汚れもひどく、時間がかかりましたが清掃したところ、透明度がグーンと上がったので、ドライバーの安全確認もしやすなりました。

また、玖珠分会では飲酒運転と脇見運転をなくす運動を推進しています。お互い声をかけ合つて安全運転に努めましょう。

